

TECHNOPOLE

Valenciennes : inauguration ce mercredi matin d'un campus provisoire sur le Technopôle

mercredi 21.03.2012, 14:07



Valenciennes : inauguration ce matin d'un campus provisoire sur le Technopôle.

Juste à côté de l'université de Valenciennes et du Hainaut-Cambrésis, le Technopôle, dédié aux transports et mobilités durables, commence à devenir une réalité. Ce mercredi matin, en présence de nombreux élus et partenaires, un bâtiment modulaire de 800 m² a été inauguré.

Au 2 avril, il accueillera ses premiers occupants, que sont l'association Technopôle du Valenciennois (en charge du pilotage et du suivi du projet), l'AIF (association des industries ferroviaires Nord-Pas de Calais-Picardie) et des représentants du pôle régional automobile. Ce campus provisoire a une vocation d'accueil et de vitrine, pour les investisseurs, qui à en croire les acteurs de la zone, sont déjà nombreux à s'être manifestés. Trois ou quatre sociétés, issues du monde ferroviaire, pourraient déjà s'implanter en 2012 dans les bureaux provisoires de ce bâtiment modulaire.

Alors que 8 lots sont d'ores et déjà disponibles sur les 34 hectares en cours d'aménagement, vient de démarrer la construction du CISIT, le campus international sur la sécurité et l'intermodalité des transports durables. Le futur hôtel d'entreprise, qui accueillera également le pôle de compétitivité I-Trans, sera, lui, sorti de terre courant 2013.

Cécile THIEBAUT

La Voix du Nord